

Fecha: 29-01-2026
Medio: Diario Financiero
Supl.: Diario Financiero
Tipo: Noticia general
Título: Presidente de Bolivia ofrece sus puertos terrestres a Chile para mejorar el tránsito comercial con Brasil

Pág. : 3
Cm2: 127,0
VPE: \$ 1.124.976

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Presidente de Bolivia ofrece sus puertos terrestres a Chile para mejorar el tránsito comercial con Brasil

El Presidente de Bolivia, Rodrigo Paz, ofreció los puertos terrestres de Bolivia a Chile para que se mejore la conectividad comercial a nivel biocártica con Brasil, como parte de una visión "pragmática" que entregue beneficios a todos los países. Esto, en el marco de su participación en el Foro Económico Internacional de América Latina y el Caribe, organizado por el CAF que se desarrolla en Panamá.

En su exposición frente a otros mandatarios de la región, como José Antonio Kast y Lula da Silva, Paz sostuvo que "viendo al Presidente electo de Chile o viendo al de Brasil les digo: nosotros tenemos más puertos que ustedes, porque tenemos cinco fronteras y en las nuevas relaciones en función del beneficio para nuestros pueblos, el (Océano) Pacífico, a través de Chile o del Perú, será en beneficio de nuestros pueblos y nuestras relaciones".

